

Super Jahresbeginn als Septett

Eingereicht von Ränbooch Allstars

Freitag, 21. Januar 2011 um 18:10 - Aktualisiert Freitag, 28. Januar 2011

Hey Leute

Wir sind ja wieder sehr rockig ins neue Jahr gestartet. Dank euch wars ein klasse Abend im proppenvollen "Schwan". Mal sehen was das Jahr 2011 so bringt. Bis wir alle unsere Gigs zusammen haben wird wohl locker März werden. Dann gibt es wieder ne Flyer von uns. So bald vorher was amtlich ist könnt ihr hier in der Spalte Auftritte/Veranstaltungen nachlesen. Hoffe auch bald unsere Proberaum-Problematik :-(gelöst zu haben.

Ach noch was ... unser Backgroundchor hat nun den Namen verdient. Nathalie Luber verstärkt uns zur 7 Mann ... äh 5 Mann + 2 Frau Band

Bis bald euer Allstar-Helmut